

Jean-Michel, son époux  
Yoan, son fils  
et les familles parentes et amies  
ont le profond chagrin d'annoncer le décès de

## **Madeleine NICKEL-NICOLET**

Épuisée, à bout de force et de souffle après 7 années d'un combat acharné contre ce putain de crabe, Mado a fait ses adieux 3 jours après son 69e anniversaire, dans la soirée du 27 avril, et s'en est allée paisiblement rejoindre son « Paradis Bleu », couleur de ses beaux yeux.

Selon son désir,  
la cérémonie d'adieu a eu lieu dans la plus stricte intimité.

*\* Regardez le ciel et les montagnes  
Et vous serez toujours avec moi \**